

Asociación de Economistas de Latinoamérica y el Caribe promueve cadenas productivas



La Habana, 3 jun (RHC) Los miembros de la AELAC, Asociación de Economistas de Latinoamérica y el Caribe, dieron a conocer una declaración en la que promueven la cooperación mutua y establecimiento de cadenas productivas que permitan una integración efectiva.

En asamblea general de esa organización, efectuada en La Habana, sus integrantes acordaron además luchar por el establecimiento de políticas públicas nacionales que contribuyan a acabar con las desigualdades y la corrupción en el área.

Al dar a conocer el documento, el presidente pro-tempore de la AELAC, Olmedo Estrada, mencionó entre otras acciones, promover el intercambio de experiencias de trabajo y luchar contra el subdesarrollo, el endeudamiento externo y la pobreza.

También condenar la injerencia de Estados Unidos y la OEA, Organización de Estados Americanos, en problemas internos de Venezuela, y exigir la inmediata liberación del ex presidente brasileño Luís Ignacio Lula da Silva.

Estos pronunciamientos se realizaron en el marco del III Congreso Internacional de Gestión Empresarial, en el que participaron más de 800 profesionales nacionales y extranjeros, de 16 países.

El presidente de la Asociación de Economistas y Contadores de Cuba (ANEC), Oscar Luis Hung, destacó en el resumen, que el foro aportó alternativas de solución a los problemas del desempeño de la labor diaria.

Significó además que evidenció la decisión de los cubanos de mantener las conquistas de la Revolución.

Cuba, afirmó, sigue luchando al lado de los pobres, consciente de que construir una alternativa de socialista de desarrollo es ejemplo para los países en desarrollo.

El vicepresidente de la ANEC, Francisco Borrás, al dar a conocer la relatoría del Congreso, destacó que reafirma los avances y desafíos en el proceso de perfeccionamiento del modelo económico cubano, y representa un espacio de debate que permite delinear las tendencias internacionales.

En el evento se impartieron 14 conferencias magistrales, unido a 23 paneles, y la discusión de 137 ponencias en nueve comisiones de trabajo, así como fueron presentados nueve libros científicos y otras publicaciones.

Contó con la realización de cinco cursos pre-congresos en los que se analizaron La contabilidad de gestión medio ambiental, Las ciudades inteligentes y sostenibles, El desarrollo de Empresas: una agenda para su gestión, La calidad directiva: liderazgo y equipos de dirección y Cooperativismo y responsabilidad social.

El Congreso incluyó además la realización de cuatro encuentros internacionales: El XII de Contabilidad, Auditoría y Finanzas, el III de Gestión y Dirección Empresarial, el IV de Cooperativismo y el V de Administración Pública para el Desarrollo.

La jornada final comprendió un panel sobre el pensamiento económico del líder histórico de la Revolución Fidel Castro, una intervención sobre el desarrollo de la informatización en Cuba y la conferencia magistral Geografía y estrategia de la empresa multinacional de propiedad estatal, a cargo del profesor Juan José Durán, de la Universidad Autónoma de Madrid.

Además, el presidente de la Asociación de Economistas de América Latina y el Caribe, Olmedo Estrada, leyó una declaración aprobada por la asamblea general de la organización, en la que se demandan el cese del bloqueo de Estados Unidos a Cuba, agravado por la actual administración de ese país, y exige la inmediata liberación del expresidente brasileño Luiz Ignacio Lula da Silva.

También el documento aboga por la cooperación en la región y el establecimiento de cadenas productivas que permitan una integración efectiva, y condena la injerencia de Washington y de la Organización de Estados Americanos en los asuntos internos de Venezuela.

Se informó que el IV Congreso Internacional de Gestión Económica y Desarrollo se efectuará en 2020.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/163703-asociacion-de-economistas-de-latinoamerica-y-el-caribe-promueve-cadenas-productivas>



Radio Habana Cuba